
18	–	Domanda	sul	sangue	dei	non	vaccina0	

DOMANDA:  

La seconda domanda è più lunga: “Ho visto ieri un video del dottor 

Ana Mihalcea che spiegava che quel che è stato iniettato alle 

persone nel vaccino covid si ritrova ora nel sangue di tutti i non 

vaccinati… C’è tutto un articolo sull’argomento… Quello fa paura 

perché spiega pure che il fatto potrebbe portare ad una 

separazione dalla nostra anima e potrebbe farci fare anche delle 

cose che avrebbero un impatto sul nostro karma e portarci su dei 

piani di frequenze molto basse dopo questa vita e forse per tutta 

l’eternità.” 

RISPOSTA di ANNE: 

Chiedendomi cosa ne penso, posso dire che abbiamo resistito ai 

vaccini. Ora ci saranno dei vaccini nel cibo, ci saranno vaccini un 

poco ovunque. Non è per questo che avrà un impatto sul nostro 

karma ché è totalmente su un altro livello e un altro piano, e quello 

che è certo, di sicuro non è per questa vita e nemmeno per l’eternità. 

Nessuno può dire una cosa del genere, poi sugli altri piani c’è tutto il 

necessario per poter pulire tutto questo. 

Quanto a consigliare una detossicazione dei metalli pesanti, sono 

d’accordo, perché è giusto controllare regolarmente se non 

abbiamo preso dei metalli pesanti a destra e a sinistra perché c’è 

molto inquinamento dovunque e in tutto quello che mangiamo, in 

tutto quello che beviamo, in tutto quello che respiriamo. Però non 

dobbiamo preoccuparci più di tanto perché c’è comunque il divino in 



noi, che ad un certo punto, farà che potremo trascendere tutto 

questo. 

Ecco quello che posso dire per il momento. Sono andata a vedere 

quello che dice il dottor Ana Mihalcea per capire se si trattasse di 

una persona onesta. Sembra una persona onesta. Detto questo 

può avere dei pareri che non condivido. 

 


